



Hilfswerk
Initiative Christlicher Orient

Montag
23. Oktober
2023
19 Uhr



Bondeko
Ort der Begegnung
für Eine Welt
Missionshaus Lieferung

Schönleitenstraße 1
5020 Salzburg
www.bondeko.org



BONDEKO

Gesprächsabend

Eindrücke aus der nord- irakischen Region Kurdistan

Im Juli 2023 besuchte Stefan Maier als Mitglied einer Delegation des Hilfswerks Initiative Christlicher Orient (ICO) zum wiederholten Mal die nordirakische Region Kurdistan. Begleitet wurde die Delegation vom Innsbrucker Bischof Hermann Glettler. Besucht wurden u.a. zahlreiche kirchliche Hilfsprojekte, die von der ICO gefördert werden, die hier schon seit vielen Jahren als einzige österreichische Hilfsorganisation in der Region tätig ist. Stefan Maier berichtet über seine Eindrücke vom Besuch mit der Delegation, über die Schwierigkeiten und Probleme der hier lebenden Christen und darüber, wie die ICO versucht, diese durch vielfältige Projekte zu unterstützen.

Stefan Maier war lange Jahre für das Österreichische Jugendrotkreuz und die Caritas im Nahen Osten tätig und ist seit 2019 Projektkoordinator des einst von ihm mitbegründeten Hilfswerks Initiative Christlicher Orient (ICO) mit Sitz in Linz.

Die **ICO** ist ein von der österreichischen katholischen Bischofskonferenz und von staatlicher Seite anerkannter Verein zur Förderung der Information über die Christen im Orient und zu deren Unterstützung. Die Schwerpunktländer der ICO sind der Libanon, Syrien sowie die nordirakische Region Kurdistan.